



Mit Rad und Tat zur Verkehrswende

Wir legen den Grundstein für eine nachhaltige Verkehrspolitik, indem wir verstärkt auf das Rad setzen. Die Einrichtung von Fahrradstraßen und Repair-Stationen unterstützt nicht nur den Radverkehr, sondern fördert auch eine umweltfreundliche Mobilität. Durch Verkehrsberuhigung und ein durchdachtes Radverkehrskonzept schaffen wir sichere und attraktive Bedingungen für Radfahrende. Zudem setzen wir auf Bike-Sharing. Als Ergänzung bauen wir das Car-Sharing Angebot aus.



Digitalisierung als Chance

Die Digitalisierung der Verwaltung in Östringen ist ein zentraler Schritt, um dem Personalmangel effektiv zu begegnen. Durch innovative Technologien verkürzen wir Behördengänge und Bürokratie. Flächendeckende Breitbandanschlüsse sind notwendiger Teil der Vision.

Machen, was zählt.

Am 9.6. ist auch Europawahl.
Wähl Grün für ein Europa, das

- Schutz und Sicherheit schafft
- Frieden schützt
- Wohlstand erneuert
- das Klima schützt
- unsere Demokratie gegen rechtsextreme Feinde verteidigt

Kontaktiere uns

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Ortsverband Östringen

Vorstandsvorsitzende:
Susanne Hirsch
Andy May

Website: gruene-oestringen.de
Instagram: @grueneoestringen
E-Mail: kontakt@gruene-oestringen.de



gruene-oestringen.de



V.i.S.d.P. | Susanne Hirsch & Andy May | OV Östringen | Kübelmarkt 6 | 76646 Bruchsal



ÖSTRINGEN
NATÜRLICH
SCHÖN...

MACHEN,
WAS ZÄHLT.



Sozial, inklusiv und fair

Es braucht modern ausgestattete Räume und Außenanlagen für das Jugendzentrum. Auch Barrierefreiheit in allen öffentlichen Bereichen ist ein absolutes Muss, damit alle uneingeschränkt teilhaben können. Inklusion und Gleichberechtigung sind für uns grundlegend - eine Gesellschaft hat nur Zukunft, wenn alle willkommen sind und die gleichen Chancen haben.



grün

Ein grünes Stadtzentrum

In Östringen verfolgen wir eine nachhaltige Stadtentwicklung, die auf ökologische Prinzipien und moderne Infrastrukturen setzt. Wir fördern E-Mobilität, intelligente Verkehrslösungen und investieren in Stadtklima und -begrünung sowie sichere Schulwege. Unser Ziel ist eine lebenswerte und zukunftsfähige Stadt, die den Bedürfnissen aller Stadtteile gerecht wird.

Energiewende in Bürgerhand

In Östringen gehen wir den Weg der Energiewende gemeinsam und stärken gleichzeitig unsere lokale Wirtschaft. Indem wir Dach- und Freiflächen für Bürgerenergiegenossenschaften zur Verfügung stellen, ermöglichen wir unseren Bürgerinnen und Bürgern eine aktive Beteiligung an Energieprojekten. Die positive Begleitung von Windenergieprojekten und umfassende Energieberatungsangebote unterstützen dies. Wir setzen auf kommunale und genossenschaftliche PV-Anlagen sowie den Ausbau von Nahwärmenetzen und Energiequartieren.

Ein (i)ebenswertes Östringen

Gemeinsam gestalten wir eine lebendige und nachhaltige Zukunft. Von sozialer Teilhabe über eine attraktive Stadtentwicklung bis hin zur Verkehrswende und Energiewende setzen wir auf ganzheitliche Lösungen. Durch Digitalisierung schaffen wir moderne Strukturen, die allen Bürgerinnen und Bürgern zugutekommen. Unser Ziel ist eine lebendige Gemeinschaft, in der sich alle willkommen und eingebunden fühlen.



FLORIAN GOLLING

Diplom-Betriebswirt (BA)
Kandidat für Kreistag und Gemeinderat

Herzenthemen:

- Verkehrswende
- Energiewende
- Digitalisierung der Verwaltung



LENNART BURKARD

Student Lehramt Sekundarstufe I
Kandidat für Gemeinderat

Herzenthemen:

- Bildung
- Umweltschutz
- Jugend und Kultur



ANGELIKA WAGNER

Diplom-Sozial-Pädagogin (FH),
Kandidatin für den Gemeinderat

Herzenthemen:

- Jugend und Bildung
- Demokratie und Menschenrechte
- Sozialsystem und soziale Gerechtigkeit



RALF KRONIG

Diplom-Ökonom; Bankkaufmann
Kandidat für den Gemeinderat

Herzenthemen:

- Ökologische Landwirtschaft
- Bildung
- Soziale Gerechtigkeit

Ein starkes Team für Östringen!